
八十八學年度圖書館委員會第一次會議記錄        
開會時間：民國八十八年十月十三日 2:00-5:00 

開會地點：無盡藏一樓多媒體教室 

開會主席：邱魏館長頌正                         

參與人員：各系所中心 

記    錄：陳思鈺 

 

壹．主席報告 

一．關於廣學齋 

１．董事會近日來文，王雲五圖書將遷往宜蘭，目前在等學校進一步的   

通知。 

２．贈書篩選問題：贈書多未處理，實在辜負贈書者美意。 惟當初贈書  

未立捐贈辦法，使得贈書五花八門，無所不包，其中不乏破舊過時 

書籍，實在不適合館藏。為達物盡其用的目的，本館將舉辦一次選 

書活動，將剩餘的書轉贈給需要的單位。目前選書活動暫訂為 11 月 

1 日，希望各系所派 2 名以上老師或學生參與。圖書館將會在以下 

（暫定）選書日期前發通告提醒大家，若有異動亦會通告各系所。 

11 月 1 日 早上 9 點 管理學院 

11 月 1 日 下午 2 點 人文學院 

11 月 2 日 早上 9 點 社會科學院



11 月 2 日 下午 2 點 通識學院 

 

 

３．一樓特藏書問題：本館一樓過去規劃為特藏書區，但這類書籍有一 

部份純屬寄放性質，已造成館內管理上的問題。本館提議再次詢問 

寄放人的意見，是否願意將書本納入編目系統，使其書發揚光大， 

讓更多人可以外借玩味。如果寄放人不願意，則提議寄放人將書領 

回，因為寄放實在不符圖書館政策。 

二．關於讀者部分 

１． 圖書館簡介已進行製作，屆時學生或老師將可從中得到更多的圖書

資 

訊，計畫將在 11 月下旬發行。 

２． 讀者攜帶飲食入館已造成館內相當困擾，如有可能本館於未來將設

飲食休閒區，供讀者於館內飲食。 

３． 圖書館夜晚關閉，入門大廳燈光色調太過陰沉，計畫換上不同色系

燈 

  光。 

 

三．未來空間規劃 



１．一樓空間規劃：如果特藏書納入館藏，則打算重新規劃設計，希望委 

員們提供珍貴意見。 

２．四樓空間規劃：本學期即將進行，構想結合書房室館藏與文物展覽兩 

種用途，關於這點已經和美學所陳國寧老師討論多次，希望各委員提 

供珍貴意見。 


